

Mis amigos los santos

Creaciones Casa
del catequista

Conoce más sobre....

San Esteban

26 de diciembre

Fue el primer Apóstol que dio su vida por anunciar a Jesús resucitado. El día en que lo iban a apedrear habló con convicción sobre su esperanza en Él y describió, en el momento de su martirio, cómo lo veía vivo, de pie, a la derecha de Dios. Sus verdugos estaban sorprendidos de verlo con su rostro como el de un ángel. ¡Qué paz tendría Esteban al morir, gracias a la esperanza que tenía de que se encontraría con Jesús resucitado en la vida eterna! Este suceso lo narra la Biblia en Hechos de los Apóstoles 6, 15. 7, 55-60.



Casa del Catequista

www.ediciones.casadelcatequista.com